

Saison 2024-2025

RAPPORT DU DIRECTEUR DU PROGRAMME DE PATINAGE
SYNCHRONISÉ CASSIOPÉE

Bonjour à tous,

Tout au long de la saison, j'ai représenté le patinage synchronisé lors des C.A., un grand merci à tous les membres du C.A., votre implication est grandement appréciée.

J'ai aussi fait le lien avec Mme Lucie Bouffard pour les horaires de la saison. Pour une deuxième année, nous avons travaillé avec un document en ligne pour que les entraîneurs synchros et les gérants(es) puissent consulter les horaires. Cette gestion a simplifié cette tâche et permet de voir rapidement les disponibilités.

Patinage Sherbrooke a aussi contribué avec le budget de développement qui a permis de tenir différentes activités pour nos patineurs; hors glace, évaluation de programme, cliniques de développement.

En partenariat avec Patinage Sherbrooke et Patinage Estrie ainsi que l'implication de Mme Tessa Sarret, nous avons tenu une clinique de développement avec l'entraîneur des Suprêmes Laurie Désilets. Cette clinique a été ouverte à tous les patineurs de Patinage Estrie. Malgré, que la coach invitée est issue du patinage synchronisé, nous avons eu

une bonne participation au niveau des patineurs et d'entraîneurs de style libre.

Au courant de la saison, j'ai fait différentes rencontres avec Patinage Québec, notamment concernant Invitation Synchro Sherbrooke et concernant un document en développement sur la Guide de démarrage équipe de patinage synchronisé.

Avant la période des compétitions, Cassiopée a tenu une évaluation de programme, mon implication a été surtout au niveau de l'accueil et de l'hospitalité. Mme Julie a fait le lien avec les "juges" invitées

Au cours de la dernière année, Cassiopée a tenu deux Soirée Country en partenariat avec Winslow et l'aide M. Yvon Roussel.

Lors du Championnats de la section Québec - Sans Limites à Novice, j'ai chapoté le comité pour la fin de semaine au plateau Palais des sports, nous avons eu des gens dévoués qui ont grandement contribué à faire de cet évènement une belle réussite. J'aimerais remercier le personnel de Patinage Québec qui m'ont enduré durant toute la fin de semaine.

Lors du Défi Patinage Plus Mes premiers jeux, j'ai donné quelques heures comme capitaine de glace.

Pour la Démo de Patinage Sherbrooke, j'ai été présent pour une partie de la journée et j'ai fait les affichages qui ont passée à l'écran.

Pour l'Invitation Synchro Sherbrooke, je me suis occupé de chapoter la compétition. À la suite de la compétition de l'an dernier, nous nous devions d'avoir un bel évènement. Grace à de très bons bénévoles et à un bon groupe de juges, SD,... nous avons eu une très belle compétition et nous avons bien hâte d'amener cette compétition à un autre niveau pour la prochaine édition.

Nous allons maintenant faire le tour de nos différentes équipes, leurs développements et leurs performances sont étroitement lié à la passion des patineurs, à l'implication des entraîneurs de nos équipes et au travail de entraîneurs de style libre qui entraînent certain de nos patineurs Adultes et qui entraînent tous nos patineurs des équipes Star.

Notre équipes Star 3 a connu une belle progression tout au long de la saison grâce à leur entraîneur Eve Guillemette et Marah Robidoux.

Notre équipe Star 4, aussi entraîné par Eve et Marah, entièrement composé de nouveaux patineurs a remporté deux podiums, St-Hubert et Québec.

Notre équipe Star 6 (Juvénile), dirigé par Marie-Pierre Bergeron, Mélianne Roussel, Marina Rousseau et MC Roussel, a connu une belle saison. Cette jeune équipe bien progressée et a conclu sa saison à Sherbrooke avec une performance qui a permis à l'équipe de décrocher une médaille.

Notre nouvelle équipe Star 8 (Pré-Novice), dirigé par Marie-Pierre Bergeron, Mélianne Roussel, Marina Rousseau et MC Roussel, a monté

sur le podium lors de trois de leur 4 compétition. Cette équipe a conclu sur la deuxième marche du podium à la Finale provinciale.

L'équipe Adulte 3 de Martine Gaudreault et Francoise Doyon a connu une belle saison, cette équipe a rempli son mandat. Pour la prochaine saison une page se tourne avec le départ de Martine, Merci Martine pour votre implication au cours des dernières saison.

L'équipe Adulte 2 de Julie Bernier et de Sarah Bousquet St-Laurent a été parmi les meilleurs tout au long de la saison. Leur progression constante, leur a permis de décrocher la première place lors du championnat provincial. Ils ont aussi remporté le trophée synchro Adulte lors de la soirée des Lauréats. Je vous invite à prendre une vingtaine de minute pour écouter le documentaire de M. Marc Létourneau pour découvrir le synchro et Cassiopée Adulte 2 :

https://youtu.be/WuOFZSC_Pcc?si=mmr9fOPiYW2XP9CR

L'équipe Adulte 1, de Tessa Sarret et de Amélie Lauzon ont aussi eu une année remplie de succès, l'équipe a été parmi les meilleurs à chacune de leurs compétitions et elles ont remporté le championnat provincial. Le groupe d'entraîneurs a réussis à faire un bon travail pour amener ce groupe de patineurs à un autre niveau.

Au cours de la dernière saison, plusieurs personnes ont contribué à Cassiopée et j'en suis reconnaissant, une mention honorable à David Talbot qui a agi comme trésorier, à Claudia Landry qui s'est occupé des réservations d'hôtel et à Rémi Duclos qui es toujours disponible pour aider.

Finalement, nous avons transmis à tous les membres (patineurs, gérants et entraîneurs) les états financiers de leur équipe. Si vous avez des questions spécifiques à votre équipe, n'hésitez pas à nous les transmettre au synchrosherbrooke@gmail.com.

Je soumets donc mon rapport pour approbation et vous remercie pour votre confiance,

Pierre Crête

Cassiopée Patinage Synchronisé

Patinage Sherbrooke